

FESTIVAL AVIGNON OFF

LE COIN DES ENFANTS

LE TREMPLIN | Jusqu'au 29

"Léonard l'enfant de la lune", douce odyssée

Après avoir fait rêver les petits avec "Nestor s'entête", la compagnie Croqueti signe de sa plus belle plume, un nouveau spectacle très jeune public.

Fidèle à sa technique du théâtre noir, les marionnettes prennent vie devant le public alors que les marionnettistes (Sara Formosa et Katy Elissalde) sont complètement invisibles.

Place au rêve et à l'imagination... Il était une fois Léonard, l'enfant de la lune, que l'on peut observer parfois si l'on regarde attentivement l'astre nocturne. Tel un dou-dou au visage rond, au corps carré, aux mains et aux pieds ronds, tout doux et rassurant, Léonard vit des aventures incroyables, entraînant les enfants dans une odyssée féerique et musicale à travers tous les éléments. Les mots sont inutiles dans ce conte très visuel et coloré du croissant de lune à la pleine lune, en passant par les nuages, le vent, la pluie, les fonds sous-marins où il fait



"Léonard l'enfant de la lune" au tremplin.

de curieuses rencontres, la terre ferme, ses grenouilles et ses escargots, et les airs de nouveau, accroché à un cerf-volant... Tout est soigné dans le détail et à chaque apparition les enfants ne peuvent réprimer un soupir d'admiration. Quelle jolie petite histoire cousue main !

Marie-Félicia ALIBERT

De 18 mois à 5 ans. Jusqu'au 29, à 10h au Tremplin. Relâche le 24, au théâtre Tremplin.
Durée : 25 min. Résas. :
04 90 85 05 00.